

## Pressemitteilung

# 10.000 Euro für musische Bildung

Gedenkfeier für Dr. Eckernkamp: Vogel Stiftung spendet an die Sing- und Musikschule Würzburg

Anlässlich der Gedenkfeier für den im Vorjahr verstorbenen Stifter Dr. Kurt Eckernkamp, überreichte die Vogel Stiftung am 14. Februar einen Scheck über 10.000 Euro im Vogel Convention Center an die Sing- und Musikschule Würzburg. Rund 250 Gäste waren gekommen, um dem Würzburger Unternehmer und Förderer zu gedenken.

„Schon vor der Gründung der Vogel Stiftung war die musische Bildung ein besonderes Anliegen von Dr. Eckernkamp. Seitdem unterstützt die Vogel Stiftung jährlich diese wichtige Einrichtung in unserer Region“, so Dr. Gunther Schunk, Vorstandsvorsitzender der Vogel Stiftung.

Die Sing- und Musikschule Würzburg wurde 1963 ursprünglich als Jugendmusikschule der Stadt Würzburg gegründet und hat ihre Arbeit Ende der 1970er Jahre auf den Landkreis Würzburg ausgedehnt. In diesem Jahr feiert sie ihr 60jähriges Jubiläum und zieht in neue Räumlichkeiten im renovierten Mozarteum gegenüber der Residenz.

„Mit dem neuen Zentrum haben wir ganz andere Möglichkeiten, in Stadt und Land hineinzuwirken. Wir bieten an über 100 Unterrichtsstandorten die ganze Palette musikalischer Bildung, vom Babymusikgarten über die Musikalische Früherziehung und vielfältige Instrumental- und Ensembleangebote bis hin zur gezielten Begabtenförderung“, erläuterte Stephan Schmitz, Pädagogischer Schulleiter der Sing- und Musikschule, und dankte gemeinsam mit Geschäftsleiter Jürgen Semmel und Fördervereinsvorsitzenden Udo Feldinger für den großen Scheck: „Wir werden diese großzügige Spende in Bildungschancen für Kinder und Jugendliche ummünzen und uns bemühen, dass unseren Schülerinnen und Schülern Flügel wachsen. Manche Feder wird dabei auf das Engagement der Vogel Stiftung zurückzuführen sein.“

**Foto:** Dr. Gunther Schunk (Vogel Stiftung), Stephan Schmitz (SuMs), Udo Feldinger (Förderverein der SuMs), Jürgen Semmel (SuMs) und Erhard Frank (Vogel Stiftung) bei der Spendenübergabe im Vogel Convention Center. **Fotohinweis:** Stefan Bausewein

Die **Vogel Stiftung Dr. Eckernkamp** wurde im Jahr 2000 von dem Würzburger Verleger **Dr. Kurt Eckernkamp** und seiner Frau **Nina Eckernkamp-Vogel** gegründet. Die Stiftung fokussiert in ihrer Förderung auf vier Aktivitätsfelder: Bildung, Wissenschaft, Medizin/Gesundheitswesen und Kultur. Zwei besondere Schwerpunkte sind die Demenzforschung sowie Digitalisierungsfragen. Die Stiftung ist Stiftungsgesellschafter der **Vogel Communications Group**, einem führenden Anbieter für Fachinformation und Fachkommunikation mit Sitz in Würzburg. Diese Pressemitteilung finden Sie auch unter [www.vogel-stiftung.de](http://www.vogel-stiftung.de).

Die *Stiftung* fördert Bildung und Wissenschaft, Medizin/Gesundheitswesen und Kultur.

### Bei Rückfragen bitte:

Dr. Gunther Schunk  
Vorstandsvorsitzender  
der Vogel Stiftung  
97064 Würzburg  
Tel. +49 931 418-25 90  
gunther.schunk@vogel.de  
www.vogel-stiftung.de

21. Februar 2023

Vogel Stiftung  
Max-Planck-Straße 7/9  
97082 Würzburg  
Telefon 0931 418-2121  
gunther.schunk@vogel.de  
www.vogel-stiftung.de

Commerzbank AG Würzburg  
IBAN DE31 7908 0052 0303 3636 00  
BIC DRESDEFF790